El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

zonacu

CARTAS DE LOS LECTORES

Envíanos tus cartas por correo electrónico a **zona20granada @20minutos.es** • Por fax al **954 500 542** • Por correo a **Plaza del Duque, 1.3º 4; 41002 Sevilla** • Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen nueve líneas de folio serán descartados. ¡No los envíes en mayúsculas! *20 minutos* se reserva el derecho de extractarlos

España maltratada

Luces y sombras de corrupción y financiación ilegal en el PP. Comparecencia del presidente Rajov ante su partido y con su jefa, Merkel, ¿se paga sus trajes y corbatas?, tal como afirmaba Camps. González Pons y Floriano, ante los medios, enésimos secretarios del PP, ¿les financian sus propios militantes? El primero, en la línea del «tú más»; el segundo, defendiendo la no aplicación de su propia reforma laboral al «funcionario» imputado Sepúlveda. Su anterior esposa, Mato, ministra de Sanidad, no dimite.

«Todos son iguales» (vox pópuli), pero los ciudadanos votan periódicamente a los partidos mayoritarios, y en este caso a programas que después se han traicionado, el Parlamento se presenta como secuestrado por la mayoría absoluta. La democracia sale a pasear a la calle, la sede del PP se considera sitio del Estado.

El silencio y las negaciones

de hoy acaso huelan a las mentiras en el desastre del *Prestige*, de la guerra de Irak y del atentado del 11-M. Mientras tanto, el paro y los desahucios aumentan, los mercados vuelven a la carga, y los derechos y las economías de las familias, mermados. ¿Hasta cuándo? *José Rafael Gutiérrez Vizuete*.

MENOS FÚTBOL, MÁS DIVERSIDAD

Como deportista que soy, me ofende que los medios de comunicación enfoquen sus secciones de deporte al fútbol y únicamente al fútbol. Gran parte de los días, en estas secciones se olvidan de que existen otras actividades físicas, tenis, atletismo, natación. etc. La mavoría de las veces, los titulares están ocupados por noticias irrelevantes sobre algún equipo de fútbol. mientras que en otras materias se ha realizado un logro de mavor magnitud o. para mi gusto. más digno de mención. Es verdad que en nuestro país, el fútbol es el deporte más seguido por los ciudadanos, pero no todos somos forofos de esta actividad, sino de alguna otra. Además, una mayor diversidad de noticias y reseñas podría atraer a más tipos de lectores, y por tanto, obtener mayores beneficios. Laura Pérez Jaraiz, 14 años.

Las palabras de un corrupto

No tiene credibilidad. ¿Qué credibilidad tiene Bárcenas cuando se ha reído de «Hacienda somos todos» ocultándonos 22.000.000 de euros en Suiza? La única verdad que ha dicho es que el topo se encuentra dentro de su partido y que sabe más de la cuenta. Tanto es así que hasta incluso creo que al topo le dieron un curso en el Inem en busca de escondrijos para buscar libretas con apuntes y la mejora de caligrafía. Manuel Nogueras Tamargo.

MI MASCOTA YYO

¿ESTÁS ORGULLOSO DE TU MASCOTA? Hazte una foto con el animal (él solo no vale), cuéntanos en 9 líneas qué dice de ti y tú de él, y envíanosla a **zona20@20minutos.es** o directamente desde tu PC al subidor de **20minutos.es**

Amy

Isa siempre ha sido muy buena conmigo; me quiere mucho. Cuando viene de trabajar me voy corriendo a ponerme a su lado para que me acaricie. En cuanto me ve, rápidamente me envuelve en mi mantita y me quedo muy a gusto junto a ella. Isa es la mejor ama que una gata como yo podría tener, y por eso soy muy feliz.



Isabel

Amy es una gata hiperactiva, ya que no puede estarse quieta ni un segundo. Cada dos por tres hace una trastada, aunque siempre acabo perdonándola, porque me pone una carita que me desarma. Amy me hace muchísima compañía y es muy inteligente. Muchas veces parece que entiende lo que le digo. Me gusta mucho cuando estoy tumbada y ella viene a tumbarse conmigo.

ASÍ VA LA ENCUESTA EN 20minutos.es

¿CREES QUE EL REY DEBERÍA ABDICAR EN SU HIJO?

54%
Deberían considerarse

Deberian considerarse otras alternativas, como una consulta popular a los ciudadanos

35% Sí. El Príncipe ya está preparado y el rey está siendo muy cuestionado y no está bien de salud

No. El rey cuenta con un respaldo general y puede hacer muchas cosas por el país

VOTA EN NUESTRA WEB

Esta encuesta había recibido hasta ayer **7.347 votos.** No es científica y sólo refleja la opiniór de aquellos lectores que han elegido participar en ella

